

PERS

Bawa Nasi Tumpeng dan Kue Ulang Tahun Kapolresta Bandara Soetta Sumbangsih 10 Markas TNI, Beri Ucapan HUT TNI ke-79

Sopiyan Hadi - TANGERANG.PERS.CO.ID

Oct 7, 2024 - 17:50



TANGERANG - Kapolresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) Kombes Pol Roberto Pasaribu beserta jajaran mengunjungi 10 markas Tentara Nasional Indonesia (TNI) yang berada di seputaran Tangerang dan Jakarta, Senin (7/10).

10 markas TNI tersebut yakni, Korem 052/Wijayakrama, Kodim 0506/Tangerang, Yonif 203/Arya Kemuning, Koramil Batu Ceper, Denpom 1 Tangerang, Den Arhanud 003, Kopasgat 1, Denpom Lantamal III Jakarta, Denpom dan BAIS Bandara Soetta.

Kedatangan Kapolresta dan jajaran terlihat disambut hangat oleh pimpinan dan anggota yang ada di masing-masing markas TNI dari matra darat, udara serta laut tersebut.

Dalam kunjungannya tersebut, Kapolresta beserta rombongan membawa nasi tumpeng dan kue ulang tahun, sebagai simbol penghormatan serta ucapan selamat ulang tahun kepada TNI.

Kapolresta menjelaskan, kunjungan tersebut bertujuan untuk memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 TNI sekaligus memperkuat sinergitas antara Polri dan TNI dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.



Selain itu, menurut Kapolresta, kedatangan dirinya dan rombongan juga dimaksudkan untuk mempererat tali persaudaraan, serta memperkuat sinergitas antara dua institusi penting di Indonesia tersebut.

"Selamat Hari Ulang Tahun Ke-79 TNI. TNI modern bersama rakyat, siap mengawal suksesi kepemimpinan nasional untuk Indonesia Maju," ujar Roberto di lokasi kegiatan.

Kapolresta menambahkan bahwa kerja sama antara Polri dan TNI menjadi kunci

penting dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah Bandara Soetta dan NKRI yang terus dihadapkan dengan berbagai tantangan.

"Semoga melalui peringatan HUT TNI ke-79 ini, kerja sama dan sinergitas serta soliditas antara TNI-Polri semakin kuat dalam menjaga keamanan dan ketertiban, khususnya di wilayah Bandara Soetta," ujar Roberto.

Kapolresta mengungkapkan bahwa kegiatan ini merupakan wujud komitmen Polresta Bandara Soetta dalam memperkuat hubungan yang harmonis dengan TNI.

"Sebagai dua pilar utama keamanan di Indonesia, sinergitas antara TNI-Polri sangat penting dalam menjalankan tugas menjaga keamanan negara, baik di tingkat nasional maupun daerah," ujar Roberto.

Menurut Kapolresta, di wilayah Bandara Soetta kolaborasi antara kedua institusi ini telah terbukti efektif dalam menghadapi berbagai persoalan keamanan dan ketertiban masyarakat.

Kapolresta mengakui bahwa hubungan baik yang selama ini terjalin antara Polresta Bandara Soetta dan TNI di wilayah tersebut telah membawa dampak positif terhadap stabilitas kamtibmas.

Terakhir, Kapolresta menegaskan bahwa dengan sinergi yang semakin kuat, baik Polri maupun TNI dapat menghadapi segala bentuk ancaman keamanan yang semakin kompleks, baik yang datang dari dalam maupun luar negeri.



Apresiasi Korem Wijayakrama

Sementara, Komandan Korem (Danrem) Wijayakrama Brigjen TNI Krido

Pramono mengapresiasi kehadiran Kapolresta Bandara Soetta dan Kapolres lainnya dalam rangka HUT ke-79 TNI di markas militer yang ia pimpin tersebut.

Menurut Danrem, kunjungan Kapolresta Bandara Soetta bersama Kapolres Metro Tangerang Kota dan Kapolres Tangerang Selatan tersebut merupakan suatu kehormatan untuk Korem Wijayakrama, sekaligus dapat membangkitkan sinergitas TNI-Polri.

"Kami mengucapkan terima kasih sebesar besarnya, kunjungan ini menjadi kenangan tersendiri bahwa TNI bersama Polri selalu bersama-sama membangun bangsa ini. Mari bersama-sama kita tetap bersatu dan maju, untuk wilayah Tangerang raya," pungkasnya.

(Humas/HD)